

La Injerencia Gubernamental

Frena Desarrollo Económico

La intromisión del gobierno en actividades que son ajenas a sus propios fines y que además son de la competencia de otros sectores no sólo infringe la libertad individual, sino que constituye un obstáculo para el progreso, expresaron dos dirigentes cívicos.

Los Srs. Orlando de Sola y Raúl Calvo, dirigentes de la Cámara de la Libre Empresa, señalaron que la óptima cooperación social sola-

mente se puede alcanzar bajo un régimen legal basado en normas abstractas de conducta justa, con carácter general que garanticen la igualdad ante la ley.

La propiedad que cada persona tiene de su propio ser implica, entre otros, el derecho a la vida y a la integridad corporal, a la libertad de asociación, a la libertad de movilización, de contratación, de crear, trabajar y emprender, a la liber-

tad de expresión, de intercambio pacífico, así como al derecho de usar y disponer de los bienes adquiridos lícitamente, subrayaron.

Dicen que por libertad de emprender entienden los derechos inalienables del individuo a consumir, producir, intercambiar y servir sin coacción ni privilegios.

Señalan los dirigentes cívicos que la organización social no es un fin en sí, sino un medio que el hombre utiliza para el logro de su prosperidad y felicidad.

Aseguran que la injerencia estatal en actividades que son ajenas a los fines propios del Estado, no sólo infringe la libertad individual, sino que constituye un obstáculo para el progreso.

"El interés general prevalece sobre el interés particular, pero no sobre el derecho individual", puntualizan De

—Favor pase a la página 23.



INJERENCIA ESTATAL. La injerencia del gobierno en actividades que son ajenas a los fines del Estado constituye un obstáculo para el progreso, dicen Raúl Calvo y Orlando de Sola, dirigentes de la Cámara de la Libre Empresa.

Despolitizar Transportes Piden Empresarios Buses

Que la administración del sistema del transporte, tanto interdepartamental como urbano, sea despolitizada y que el servicio sea

prestado técnicamente y no bajo presiones de prebendas o gangas, exigen empresarios de buses del occidente del país.

En una nota enviada al Director de Transporte, en la que analizan los diversos problemas que están afrontando debido precisamente a esas anomalías, los empresarios

señalan que por ejemplo en Santa Ana, las rutas de buses han sido abarrotadas, solamente por favorecer a determinadas personas, relacionadas con el gobierno o vinculadas con más de algún funcionario influyente.

Otro de los casos es que varios empresarios

—Favor pase a la página 48

Piden Predios Fenadesal Para Parques Nacionales

La utilización de los predios de FENADESAL, de manera especial aquellos donde operaron las estaciones del ferrocarril, para parques y bosques ornamentales propone el alcalde electo de Atiquizaya, Gilberto Cárcamo.

El señor Cárcamo, en nota enviada al Ing. Oscar Efraín Calles, Gerente de FENADESAL, pide en comodato el predio donde estuvo la estación de Atiquizaya y que ahora se encuentra abandonado, a paso de convertirse en sitio de construcción de viviendas marginales.

"Si se me concede ese predio", asegura el

—Favor pase a la página 48

Asamblea Podrá Aprobar Leyes con 59 Diputados

La nueva Asamblea Legislativa podrá deliberar y aprobar leyes con los 59 diputados con que se instalará hasta que la Corte Suprema resuelva el caso del diputado del PDC, a quien el Consejo Cen-

tral de Elecciones fraudulentamente declaró electo.

La falta de dicho diputado mientras se resuelve un recurso de amparo presentado por el partido Alianza Re-

—Favor pase a la página 31.

Protección a la Niñez Objetivo de CONESVI

La protección a la niñez, especialmente a los escolares, es parte del plan de trabajo de la Comisión Nacional de Seguridad Vial (CONESVI), según lo manifestó el Jefe de Tránsito, coronel Héctor Heriberto Hernández.

Durante la inauguración del Seminario-Ta-

ller para la definición de objetivos de las subcomisiones de esa organización, el funcionario dijo que la referida Comisión ha venido trabajando intensamente en varios programas, aunque se le critica por hacer más propaganda

—Favor pase a la página 35



"SOCIA DEL AÑO". Doña Enma Gracias (Izq.) recibe una bandeja de plata por haberse nominado "Socia del Año" de la Asociación de Secretarías de El Salvador (ASES). Le entrega la presidenta de ASES, doña Evelin Baires de Quevedo. El acto se realizó el sábado por la tarde en el Circulo Deportivo Internacional.

Certamen "Canto a la Madre"

Un certamen nominado "Un Canto a la Madre" realizarán miembros del Ateneo Salvadoreño de Mujeres, para el cual a partir de esta fecha convocan a los estudiantes de tercer año de bachillerato de todo el país.

Agregan que cada trabajo deberá tener no menos de cinco ni más de quince páginas en tamaño carta a doble espacio, con original y dos copias, los cuales deberán ser entregados en Caribe Hobby Center, edificio Montecris-

—Favor pase a la página 43

Alcalde Electo Expondrá Plan al Sector Privado

El alcalde electo de San Salvador, Dr. Armando Calderón Sol, expondrá el jueves 28 su plan de gobierno local a representantes de diversos sectores empresariales, informan voceros de la Cámara de Comercio e Indus-

tria. La exposición se llevará a cabo en el hotel Sheraton, a las 7:30 de la noche y tiene como objetivo dar conocer las perspectivas de la gestión edilicia frente a los graves problemas

—Favor pase a la página 70.

Preparan la Instalación de Nueva Asamblea Legislativa

Una Comisión Preparatoria se ha formado para organizar la instalación de la nueva Asamblea Legislativa, informó el señor Roberto Angulo, diputado propietario electo de ARENA, por el departamento de San Vicen-

te. La comisión está formada por los diputados Lic. Ricardo Alvarenga Valdivieso, Lic. Mauricio Zablán, Enrique Amaya Rosa, Roberto Angulo, Guillermo Ma-

—Favor pase a la página 33.

Importación de Leche Perjudica Ganadería

La saturación del mercado con leche en polvo descremada y la falta de incentivos son las causas que impiden el desarrollo normal de la ganadería de leche en el país, dicen productores de leche.

En reciente reunión de la Junta General de miembros de la Asocia-

ción de Productores de Leche (PROLECHE), se analizaron las causas que han provocado la difícil situación de la ganadería de leche y se eligió además a la nueva Junta Directiva de la gremial.

Los productores de

—Favor pase a la página 43



DESFILE DE MODAS. Un desfile de modelos de vestidos exclusivos, confeccionados por Almacén Simán Escalón, fue presentado en las instalaciones del almacén. También se exhibieron diferentes tipos y estilos de maquillaje. Una de las modelos muestra un traje de noche.

¡Ultima Hora!

—Favor pase a la página 70.